



Canadian Association  
for Global Health  
Association canadienne  
pour la santé mondiale

(le français suit)

The following is a statement originally sent to all CAGH members on November 7, 2023.

### **CAGH JOINS CALLS FOR CEASEFIRE**

Despite the scale of the ongoing tragedy that continues to unfold in Gaza and Israel, Canada abstained from the October 26th draft resolution (L.25) adopted by the UN General Assembly calling for:

- An “immediate, durable and sustained humanitarian truce leading to a cessation of hostilities.”
- “Protection of civilians and upholding legal and humanitarian obligations.”
- For all parties to “immediately and fully comply” with obligations under international humanitarian and human rights laws, “particularly in regard to the protection of civilians” and civilian infrastructure.
- And the “immediate and unconditional release” of all civilians being illegally held captive, demanding their safety, well-being and humane treatment in compliance with international law.

CAGH is a convener, partner and champion for global health equity. We support calls from humanitarian organizations including UNRWA, UNICEF, the World Food Program, the WHO, Médecins sans frontières, Oxfam, and others and urges our government to unequivocally call for a ceasefire, unimpeded distribution of humanitarian aid at the required scale, the safe return of all hostages and the protection of humanitarian workers.

We also encourage CAGH members to share any of their own reflections, stories or insights with us and to suggest to us ways that we as an organization can contribute to meaningful action and ongoing global health dialogue.



Canadian Association  
for Global Health  
Association canadienne  
pour la santé mondiale

Le texte suivant est une déclaration envoyée à tous les membres de l'ACSM le 7 novembre 2023.

### **L'ACSM SE JOINT À L'APPEL AU CESSEZ-LE-FEU**

Malgré l'ampleur de la tragédie qui continue de se dérouler à Gaza et en Israël, le Canada s'est abstenu sur le projet de résolution du 26 octobre (L.25) adopté par l'Assemblée générale de l'ONU appelant à:

- Une « trêve humanitaire immédiate, durable et soutenue menant à une cessation des hostilités » ;
- La protection des populations civiles et le respect des obligations légales et humanitaires ;
- Que toutes les parties « respectent immédiatement et pleinement » les obligations qui leur incombent en vertu du droit international humanitaire et des droits de l'homme, « en particulier le droit de la guerre » et de l'infrastructure civile ;
- Et la « libération immédiate et inconditionnelle » de tous les civils illégalement retenus en captivité, en exigeant leur sécurité, leur bien-être et un traitement humain conforme au droit international.

L'ACSM est un rassembleur, un partenaire et un champion de l'équité en matière de santé mondiale. Nous soutenons les appels d'organisations humanitaires telles que l'UNRWA, l'UNICEF, le Programme alimentaire mondial, l'OMS, Médecins sans frontières, Oxfam et d'autres, et nous incitons notre gouvernement à demander sans équivoque un cessez-le-feu, la distribution sans entrave de l'aide humanitaire à l'échelle requise, le retour en toute sécurité de tous les otages et la protection des travailleurs humanitaires.

Nous encourageons également les membres de l'ACSM à nous faire part de leurs propres réflexions, de leurs histoires ou de leurs idées et à nous suggérer des moyens par lesquels nous pouvons, en tant qu'organisation, contribuer à une action significative et à un dialogue continu.